

La productividad en Chile sumó décimo trimestre consecutivo a la baja



Una medición elaborada por Clapes UC reveló que la productividad en Chile completó 10 trimestres consecutivos de caída, una situación que fue alertada previamente en un informe del Banco Central al Senado debido al débil crecimiento de tendencia que se proyecta para la próxima década.

El índice de Productividad Total de Factores-A (PTF) registró una disminución interanual de 1,8% en el segundo trimestre (abril-junio), reforzando un período de contracción que se arrastra desde el comienzo de 2022, consignó El Mercurio.

En esa línea, la PTF busca diferenciar las variaciones del producto interno bruto asociadas al progreso técnico, respecto de las variaciones explicadas por cambios en la acumulación de factores productivos primarios (capital y trabajo), que apunta a la relación que existe entre la cantidad de bienes producidos y los recursos que se utilizaron para ello.

El director de Clapes UC, el exministro Felipe Larraín, expuso que "en línea con una economía que no crece, la productividad total de factores volvió a caer en el segundo trimestre".